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[1700] [１６９８]の訂正  2009年11月29日 19時7分

レオン さん  e-mail 

 [１６９８]（自立支援法の見直しは待ったなし①）。本文中、上から５行目（空白行を除
いて計算）。「障害が重いい人」を「障害が重い人」に訂正します。

[1699] 自立支援法の見直しは待ったなし②  2009年11月29日 18時54分

レオン さん  e-mail 

 晴男 自民・公明政権は、障害者に重い負担を強いる「応益負担」について、「負担
軽減策で解消している」といっていたけど実態は違ったわけだ。 
 陽子 でも民主党中心の政権になって、自立支援法は廃止され、応益負担もなくな
るんでしょ。 
 
 新政権なっても 
 
 晴男 それが雲行きがあやしいんだ。 
 陽子 長妻厚労相が「廃止」を表明して２カ月以上たったけど、いま、どうなっている
の？ 
 晴男 厚労省の来年度予算の概算要求に「自立支援法廃止に関する利用者負担の
軽減」が「事項要求」として盛り込まれた。「法廃止は４年間で」といっている。 
 陽子 「事項要求」って何なの？ 
 晴男 要求額を明示せず予算編成のなかで検討する事項のことだ。財務省は「『事
項要求』の実現は無理」といっている。 
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 陽子 それじゃあ困るわね。 
 晴男 山井和則厚労政務官は障害者団体との懇談で、「負担軽減策は何とかした
い。政権交代したけど何も変わらないというふうにしないように頑張る」と話したそう
だ。 
 陽子 応益負担廃止は待ったなしよね。 
                  （『しんぶん赤旗』２００９年１１月２９日）

[1698] 自立支援法の見直しは待ったなし①  2009年11月29日 18時47分

レオン さん  e-mail 

 『しんぶん赤旗』に、障害者自立支援法に関する記事が載っていました。以下に引用
します。 
 
 自立支援法の見直しは待ったなし（「おはようニュース問答」） 
 
 陽子 どうしたの、難しい顔をして。 
 晴男 障害者自立支援法は障害が重いい人ほど重い負担を強いているだろ。それ
だけでなく所得の少ない人にも重い負担になっているんだ。 
 陽子 自立支援法施行直前の２００６年３月と、今年７月で利用者負担がどうなって
いるか調べた厚労省調査ね。 
 
 負担が重すぎる 
 
 晴男 そうなんだ。利用者の８７・２％が負担増になっている。平均増加額は８５１８
円。市町村民税が非課税の低所得者ではなんと９３・６％の人が負担増、平均増加額
は８４５２円にもなる。 
 陽子 自立支援法については、「作業所に働きに行くのになぜ利用料を払わなくて
はいけないのか」という批判も強かったわ。 
 晴男 施設や作業所で働く障害者の工賃収入をサービス利用料や食費・光熱費の
負担と比べると、工賃の方が少ない人が３１・４％から５２・５％へ２１・１ポイント増えて
る。 
 陽子 負担が重すぎるわ。０７年、０８年と２回の負担軽減策をとったけど、不十分だ
ったということね。

[1697] 長妻昭・厚生労働大臣の発言  2009年11月29日 12時43分

レオン さん  e-mail 

 １万人が参加した、２００９年の「さよなら！障害者自立支援法 つくろう！私たちの
新法を！１０．３０全国大フォーラム」での、長妻昭・厚生労働大臣（政府代表）の発言
を紹介します。 
 
どうも、みなさま、こんにちは！（拍手）  
 
本当に、この会に厚生労働大臣の立場でお招きをいただきまして、深く感謝を申し上
げます（拍手） 
私も野党時代、自立支援法が国会で審議をされている最中、 
みなさま方が、国会の周辺や議員会館の前で、この法律をなんとか止めてほしい。 
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雨の日も風の日も国会のまわりで、そして全国で、 
みなさま方がお訴えられていた姿は、私も覚えているところでございます（拍手）  
 
そして、政権交代が起こりました。 
政策が変わります。 
 
私どもといたしましては、この応益負担という、 
非常にみなさまに重い負担と苦しみと尊厳を傷つけるこの障害者自立支援法を廃止
をするということを決断をしているところでございます（大きな拍手） 
 
これは、私ども民主党だけではございません。 
国民新党、社会民主党、連立を組む３党の合意文章の中にも盛り込まれているもの
でございます。 
これから私どもといたしましては、４年間の政権の１期の中で、この応益負担から応能
負担に変える新しい制度を創設をしていく。 
ただしその際には、本当にみなさま方お一人お一人のご意見をできる限り拝聴して、 
みんなで一緒によりよい制度をつくっていきたい。 
こういうふうにも、我々は考えてございますので（大きな拍手） 
 
ぜひみなさま方、そしてみなさまのご家族、そして地域のみなさま、 
専門家の方々だけではなくて、広く利用される方々の声も、 
われわれ謙虚に耳を傾けて、新しい制度をつくっていきたい 
いうふうに考えておりますので、 
今後ともご指導を賜りますよう、心よりお願いを申し上げます。 
 
本当に、本日はお招きをいただいてありがとうございました（大きな拍手） 
 
 http://www.normanet.ne.jp/~ictjd/091030.html

[1696] 自立支援法の見直しについて  2009年11月29日 8時54分

尺八 さん  e-mail 

おはようございます。来年４月から自立支援法の制度が１部変わります。 
先ず、医師の診断書は毎年から２年に１度に変わります。 
更新の手続きは従来通り毎年必要です。 
肝心な一割負担ですが今まで通り薬・診察・施設の利用料は原則一割負担で変わり
ません。 
東京都に確認したので間違いありません。 
以  上

[1695] ありがとうございました  2009年11月29日 1時15分

レオン さん  e-mail 

 三八さん。[１６８２][１６８３][１６８４]を読みました。 
 
 国士無双さん。[１６８６]を読みました。 
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 三八さん。国士無双さん。パソコン学習に関するアドバイス、言及、どうもありがとう
ございました。 
  
 ブルーアイズさん。[１６８９]を読みました。ブルーアイズさんのそういうところが会社
に評価されたのだ、と私は思います。ブルーアイズさん。偉そうだったらすみません。 
 
 こういう言い方（「会社に評価された」云々）は、企業寄り（右寄り）でしょうか。企業寄
り（右寄り）だったらすみません。

[1694] 安永さん取り押さえ死訴訟 「警察側証拠信用できない」   2009年11月29
日 0時41分

レオン さん  e-mail 

 インターネットの「ひびのニュース Ｐowered by佐賀新聞」に、以下のような記事が載
っていました。 
  
 佐賀市の路上で２００７年９月、警察官に取り押さえられた直後に死亡した知的障害
者の安永健太さん＝当時（２５）、同市木原＝の遺族が県に損害賠償を求めた訴訟の
第３回口頭弁論が２７日、佐賀地裁（野尻純夫裁判長）であった。原告側の弁護士３人
が意見陳述し、「警察側の証拠は信用できない」などとして検察と裁判所が作成した
証拠資料の早期提出を求めた。  
  
 原告側の甲木美知子弁護士は「警察官が作成した調書は、目撃者が県警の元警察
官であったり、原告側の聞き取りと目撃者の証言が大きく食い違うなど、全く信用でき
ない」と指摘。「事実を明らかにするためには、中立的な立場で作成された証拠が必
要」として、検察側が大学に依頼した３通の解剖鑑定書など証拠の提出を求めた。  
  
 原告側弁護士によると、次回口頭弁論は来年２月１９日で、警察官職務執行法上で
の問題点などを主張する方針。  
 
 2009年11月27日更新 
 
 http://www.saga-s.co.jp/news/saga.0.1483248.article.html 
 
 この記事は、「さよなら！障害者自立支援法 つくろう！私たちの新法を！１０．３０
全国大フォーラム」の掲示板で、私は知りました。 
 
 http://6323.teacup.com/1031/bbs

[1693] 今日は一日寝て曜日 (ー_ー)zzz  2009年11月28日 20時48分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
いや～、今週はなんだか疲れたっス。 
今日は朝早く起きたものの一週間の疲れがどっと出て一日ゴロゴロしていました。 
ブルーアイズの父親はよく「日曜日は寝て曜日」などといっていましたが 
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今日のブルーアイズの一日は土曜日の寝て曜日でした。 
おかげさまで疲れも取れてすっきりといたしました。 
 
施設長さんも書き込みデビューですね。 
これからも書き込んでいただくと面白いのですが。 
作業のお手伝いに行くかどうかは月曜日からまた仕事があるので体調しだいというこ
とで勘弁してください。・・・おそらく行くんじゃないかと思いますが・・・ 
 
今日は割合暖かったですが明日は寒くなりそうですね。 
寒さもこれから本番です。みなさん体調にはお気をつけください。ではでは。

[1692] 過重労働で統合失調症に、元バイトの労災認定/横浜  2009年11月28日 7時
53分

レオン さん  e-mail 

 『神奈川新聞』のホームページに、次のような記事が載っていました。以下に引用し
ます。 
 
 コンビニで月１６０時間超す残業し統合失調症、元バイトの労災認定/横浜 
2009年11月28日 
   
 横浜市内のコンビニエンスストアで、月１６０時間を超す残業をしていた同市内在住
の元アルバイト男性（42）が、過重労働で統合失調症を発症したとして労災認定を受
けていたことが27日、神奈川労災職業病センター（同市鶴見区）への取材で分かっ
た。 
 
 男性や労災申請を支援した同センターによると、男性は１９９８年から２００７年まで、
横浜市内の「サークルＫサンクス」の同一店舗でアルバイトをしていた。05年ごろから
長時間の残業が続き体調を崩し、異常に気付いた家族の勧めで07年11月に退職。そ
の後に統合失調症と診断された。 
 
 08年４月、県内の労働基準監督署に労災を申請。労基署は09年９月に「会社は何ら
対応を取っておらず、心理的な負荷は大きかった」として労災認定した。認定では05年
12月以前に発症したとしている。 
 
 サークルＫサンクス広報部は、「同店は直営店舗ではないので労働条件を決める立
場にはないが、労災の認定を受けたことは承知している」と話している。 
 
 http://news.kanaloco.jp/localnews/article/0911270038/ 
 
 『神奈川新聞』のホームページ（「カナロコ」）のアドレスは、以下の通りです。  
 
 http://www.kanaloco.jp/

[1691] 中国最大級の精力剤販売店 - 漢方中華  2009年11月27日 15時51分

漢方中華 さん  e-mail 
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パスワード  削除番号    

中国最大級の精力剤販売店 - 漢方中華 
 
新入荷製品 : 
アメリカOptimRxペニス増大カプセル 安全な陰茎の拡大の丸薬  
http://www.kanpoucn.com/product.php?id=290 
 
蟻力神(イーリーシン)  100%正规品ということは当社が保証できます。 
http://www.kanpoucn.com/product.php?id=289 
 
フェロモン香水 ２重の効果 
http://www.kanpoucn.com/product.php?id=288 
 
特価製品:http://www.kanpoucn.com/products.php?t=price 

 まえのぺーじ 

1700 記事削除
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